

EL AMIGO DEL OBRERO

REDACTORES:
Dr. Luis Pedro Lenzas-Dr. Miguel Pérez
Secretario de Redacción: Juan N. Quagliotti
DIRECCIÓN: Dayman 126

CORRESPONDENTES:
En Roma-Monseñor G. Vanucci
En París-François Veuillot
En Praga-J. Max Toman
En Madrid-José M. Gómez

Órgano de los Círculos Católicos de Obreros del Uruguay
APARECE LOS MIÉRCOLES Y SÁBADOS

ADMINISTRACIÓN: Dayman 126—Administrador: LUIS PASTOR

Teléfono: LA COOPERATIVA núm. 539

Suscripción en la Capital (por mes) \$ 0,20 | En campaña (semestre adelantado) \$ 1,20

No se pague ningún recibo que no lleve el sello de la Administración.

Indicador cristiano

Miércoles 18—La Catedral de San Pedro en Roma, San Leonardo y Stas. Libraria y Prisa, mrs.

Jueves 19—Stos. Canuto, rey, Ponciano, Pablo y Mario, mrs. y Sta. Marta.

Viernes 20—Stos. Fabián, p. y Sebastián, m. y Entimio, abad.

Sábado 21—Santa Inés, vg. y mr. Stos. Fructuoso y Patrocio, mrs., Pablo y Epifanio.

El Amigo del Obrero

MONTEVIDEO 18 DE ENERO DE 1911

NUESTROS PAISANOS

Raras veces hemos visto á la prensa metropolitana y á la de campaña ocuparse de estudiar la situación de nuestro hombre de campo, relegado, casi, á un segundo plano en el concurso de la vida nacional; y más contadas han sido aún, las veces que, ocupándose de ese estudio, lo han tratado con detención, olvidándose en todos los casos hablar de la situación moral del paisanaje.

No es nuestra pretensión, al abordar este tópico, desarrollar amplias consideraciones al respecto; simplemente es nuestro deseo emitir sinceras opiniones sobre el estado moral de nuestro paisanaje en lo que se relaciona con los principios cristianos por cuya consolidación y cuyo imperio hemos embrazado las armas del periodismo.

Se ha creído hasta ahora, y se sigue creyendo erróneamente, que con la prolongación de líneas férreas y telegráficas, aperaturas de caminos y con legislaciones rurales quedan atendidas todas las necesidades del habitante de la campaña.

Y esto no es cierto. El progreso material presenta en la actualidad una cierta antinomia, quizás más aparente que real, con el desarrollo de la moralidad y del espíritu religioso. De ahí que nuestro paisano, aunque atendido en sus necesidades materiales, haya sido, casi completamente, abandonado en el desenvolvimiento de sus ideas morales.

Nuestro paisano es por tradición, por naturaleza, por una cierta indiosincrancia nativa, católico de corazón; pero su catolicismo, frente á las manifestaciones de irreligiosidad de los actuales tiempos, carece, hasta cierto punto, del apoyo moral que surge de convicciones arraigadas.

Hoy, debido á propagandas antirreligiosas que los elementos sectarios han emprendido en nuestras capitales de departamento y en los pueblos de campaña, el espíritu del paisano, en cierto modo, ingenuo, pero, por otra parte, apto para la desconfianza, se ve desorientado en el terreno de los principios morales y religiosos, pues, oradores que llegan á esos pueblos con fauna de sabios, de filósofos, y folletos que caen en sus manos recomendados como libros de verdad, pintan la religión católica, á sus ministros, á sus máximas como el conjunto de las peores calamidades que pueden existir en los pueblos civilizados.

Y ante esa propaganda, de la cual los católicos de Montevideo parecen que no nos damos cuenta y dicho sea de paso que esto sucede también, con muchos católicos de campaña sólo encontramos un elemento que lucha por la verdad y por la fe; pero en una lucha desventajosísima y poco menos que infructuosa.

Ese luchador es el párroco de la localidad, que tiene que afrontar esa situación violenta y defensora de una manera precaria por carecer, la mayor parte de las veces, de tiempo y de medios para el desarrollo de las obras que tiendan á contrariar esa corriente de ideas demoledoras, que va minando el espíritu de nuestro paisanaje.

Y, por otra parte, no es el mismo sacerdote el que muchas veces puede ni debe ir á la defensa ostensiva de sus principios: su carácter de sacerdote hace que se lo considere como la parte directamente interesada en esa de-

sensa, con lo cual el valor moral de ésta disminuye en muchos grados.

Eso es el cuadro, rápidamente bosquejado, (como nos lo permite la premura del tiempo y la cortedad del espacio) que nos presenta el estado actual del paisanaje uruguayo.

Nadie puede negar: nuestro paisano es esencialmente religioso; pero ¿qué será dentro de algunos años, cuando las propagandas antirreligiosas se intensifiquen y penetren profundamente en el espíritu de nuestro noble paisano? ¿Se cree que la facilidad de comunicaciones y el proyectamiento de escuelas salvará el espíritu religioso de nuestro hombre de campaña? No se crea eso.

La facilidad de comunicaciones que trae al paisano á los centros de población tiene multitud de aspectos benéficos, pero tiene un efecto perjudicial que debemos tratar de anular ó de disminuir.

El paisano viene á nuestra capital con ocasión de grandes festejos ó aprovechando simplemente los trenes expresos; y viene á divertirse.

Y ya sabemos cuáles son las diversiones que se encuentran en Montevideo: casi ninguna moralizadora, un contado número de diversiones inocuas y las más de perversión moral: desde el teatro que á diario se insulta la religión y se destruyen los fundamentos de la sociedad, y los salones de conferencias anarquistas, hasta las casas de juego y los antros de corrupción.

Y, en cuanto á las escuelas creadas ó á crearse bajo la influencia del Estado, ya sabemos á qué atenernos respecto á sus resultados morales, si se tiene en cuenta que el carácter neutral de las tales (que aún así sera peligroso) está desvirtuado por la más completa intolerancia en materia de religión.

¿No es tiempo, pues, de atender esos males, de estudiar sus remedios y poner manos á una obra de regeneración nacional á base de principios cristianos?

Y si es tiempo de emprender una beneficiosa obra ¿quién es son los llamados á colaborar decididamente en ella?

Todos, indiscutiblemente, pero también le corresponde indiscutiblemente, la participación más directa en esa obra al elemento seglar del catolicismo, y dentro de él á la juventud, que debe prepararse para esa labor impuesta por imperiosas necesidades del momento social porque atravesamos.

Por hoy dejamos esbozadas rápidamente nuestras ideas para volvernos á ocupar, si es que se consideran oportunas nuestras indicaciones, sobre la obra misma y de los medios para su desenvolvimiento.

Obra grande y fecunda

En la senda de la acción

El Congreso parroquial de la Aguada

Sesiones preparatorias

El lunes 16 del corriente la Casa Parroquial de la Aguada adquirió un aspecto inusual. La propaganda bien encaminada entre los feligreses, el entusiasmo latente por conocer las nuevas obras que se presentarán á discusión en esa primera sesión preparatoria y el deseo íntimo de contribuir en la medida de sus fuerzas á dar realce á aquella ceremonia, había reunido numeroso público de la localidad.

Frente á la Mesa formada por el Comité Parroquial de la Unión Católica se hallaban los delegados de las distintas asociaciones católicas de la Parroquia: Orden Tercera del Carmen don Gregorio Legarra y Sra. Rafaela Legarra; Cofradía del Santísimo, Pbro. Dn. Francisco Mujica y Dn. Ascencio Mendiola; Apostolado de la Oración, Sra. María Irene Alonso de Aguirre y Sra. Catalina Bottaro; Adoración Perpetua, Sras. Agustina Novoa y Amalia García Otero; Hijas de María, Sras. Carmen Poncibovo y Colla R. Tárigo, Congregación del Huerto, Sras. Teresa Falcón y Griselda Vermejillo; Sociedad de S. Vicente de Paul, de Señoras, Sras. Mercedes Artigón de Sangüineti y Julia

Otero de García; Sociedad Catequística, Sras. Eduviges Boitano y M.ª Esperanza García Otero; Congregación de la Beata María de Jesús, Sras. Camila Toscano y Sara Barreiro; Sociedad de S. Vicente de Paul, de Caballeros, D. Federico Nin Aguilar y D. José Regina; Asociación S. Roque, Dn. Juan Scarano y D. Antonio Cavane; Centro Juan Ignacio Bimbolino y Congregación de S. Estanislao de Kostka, D. Pedro Parrabé y D. Luis Dagvidre; Club Clívico Católico; Francisco Bautista, D. Juan Carlos Beramendi y D. Gabriel Monestier; Colegio de los Hnos. de la Sagrada Familia, Rdos. Hnos. Arsenio y Vicente; Colegio de la Inmaculada Concepción (Hnas. Alomadas), Sras. Anna Rodríguez y M.ª Teresa Traverso; Colegio Parroquial de Niñas, Sras. María Rosa Traverso y Emilia Poncibovo.

Serían las nueve de la noche cuando el digno Cura Párroco, Rdo. José Dafunchio, abrió el acto pronunciando un elocuente discurso lleno de entusiasmo y aliento explicando la necesidad de la realización del Congreso Parroquial, sus múltiples conveniencias presentes y la trascendencia de las obras que se proyectarían, siempre que con el esfuerzo común y la ayuda del Altísimo, se convirtieran en horma-

sa, los jóvenes del Círculo de Estudio darán conferencias apolégiticas semanales y nocturnas á los niños que hayan tomado la Primera Comunión.

2º. Establecer dentro de la jurisdicción de la Parroquia, clases nocturnas de dibujo, contabilidad ó idiomas para empleados y obreros.

3º. Los medios necesarios para el sostenimiento de estas clases se obtendrá si fija una cuota mínima mensual.

Antes de clausurar el acto se procedió al nombramiento de la Mesa q' presidirá el Congreso Pleno á realizarse el día 22, proponiéndose como Presidentes honorarios al Excmo. Administrador Apostólico Mons. Dr. D. R. Lasa y al Excmo. Obisp. Dr. D. Pio C. Steilla, proposiciones que fueron recibidas con firmeza entusiasmo, así como la que hiciera el Dr. Luis Pedro Lenzas proponiendo los mismos honores para el Rvdo. P. Dafunchio, en quien nació la idea del Congreso y que venciendo tantas dificultades ve trascender su idea en horma realidad. Se propusieron como efectivos los siguientes señores: Presidente, Dr. Luis P. Lenzas; Vice, Dn. Tomás S. Blanco y Dn. Evaristo Novoa, Secretario, Dn. Martín Aguerre y Dn. Félix Taboada Bayolo.

El acto terminó á las 11 de la noche.

Sesión del martes

Anoche se efectuó la segunda sesión preparatoria, asistiendo una concurrencia tan numerosa como en la anterior.

Previas las oraciones que deben presidir todo acto cristiano y una vez leída la acta de la primera sesión, ocupó la tribuna el inteligente joven bichiller Alfredo Canzani disertando sobre la difusión de la prensa parroquial.

El joven Canzani leyó su trabajo revolviendo una sólida preparación en la materia confiada á su estudio y, al referir de lo que hace la mayoría de los oradores, deshechó los flores literarios para concretarse á estudiar la cuestión en su faz práctica y verdadera. Demostró con elocuentes frases la importancia de la prensa en la hora actual; el bien ó mal que hace en la sociedad según se inspire en las doctrinas morales del cristianismo ó en las disolventes del materialismo anárquico. Fundó brillantemente las conclusiones propuestas y bajó de la tribuna saludando por los aplausos de la concurrencia.

Las conclusiones fueron aprobadas después de un interesante debate en el que tomaron parte la señora Emilia Poncibovo, los señores Novoa, Addiego y el mismo señor Cinzani.

He aquí las conclusiones aprobadas:

1º. Exhortar á los feligreses de la Parroquia á que envíen sus hijos á la Doctrina.

2º. Para coadyuvar á la difusión de esta enseñanza, crear por ahora un nuevo centro en el Local del Patronato de Obreros, dejando para más tarde la creación de otros cuando se crea necesario.

3º. Para que la Doctrina pueda obtener el mayor resultado posible, crear una clase para maestros catequistas regentada por un sacerdote ó persona más ilustrada en religión y pedagogía.

4º. Para coadyuvar á la difusión de la doctrina católica en la medida en que se inspire en las doctrinas morales del cristianismo ó en las disolventes del materialismo anárquico. Fundó brillantemente las conclusiones propuestas y bajó de la tribuna saludando por los aplausos de la concurrencia.

5º. Combatir por todos los medios á nuestro alcance la propagación de la mala prensa; contando entre los más celosos, la no suscripción á revistas, folletos, periódicos ó diarios hostiles á nuestra religión ó á aquellos que llaman indóndoles independientes nos atacan solapadamente, produciéndonos mayor daño por la fácil entrada que se les da en los hogares católicos.

6º. Hacer una viva guerra á la parafilia evitando comprar en librerías donde se exhiban figuras obscenas ya sea en postales, carátulas de libros, novelas, etc., etc.

7º. Combatir por todos los medios la propaganda que se hace en la radio.

8º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

9º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

10º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

11º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

12º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

13º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

14º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

15º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

16º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

17º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

18º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

19º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

20º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

21º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

22º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

23º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

24º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

25º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

26º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

27º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

28º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

29º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

30º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

31º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

32º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

33º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

34º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

35º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

36º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

37º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

38º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

39º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

40º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

41º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

42º. Organizar una comisión de trabajo para que se organice una cuestión de la radio.

La Caja Obrera

COOPERATIVA DE AHORRO Y CRÉDITO

Treinta y Tres 111

Es la primera Institución que ha introducido en Sud América el maravilloso sistema de la ALCANCIA DEL HOGAR, el que LA CAJA OBRERA ofrece al público gratuitamente.



PRÉSTAMOS hipotecarios y personales a largos plazos, cauciones, descuentos, anticipos en cuenta, corriente, etc. También se ocupa de la venta de terrenos y cobras por cuenta de terceros.

Guillermo Flynn,

Gerente.

PANADERIA DEL PUERTO

A VAPOR

DE RAMON IGLESIAS &
Calle PIEDRAS 38 al 40
(Frente al Mercado del Puerto)

Especialidad en pan de todas clases, de mañana y de tarde; depósito de harinas de las mejores marcas de Buenos Aires y del país; así como dulces por mayor y menor, depósito de galletas de campaña y marías. Se recomienda por su especialidad la galletamarca para las familias, recomendada por los doctores para los enfermos por ser su competencia en su clase. Se atiende cualquier pedido del ramo con prontitud y sencillez.

Nota.—No se admite pan devuelto.

LA POPULAR

Librería, Papelería y Tipografía

DE

MOSCA Hermanos

El más completo surtido en artículos del ramo. Casa especial en librería y estampas religiosas.

18 de Julio. 523

Teléfono: La Uruguayana 708 (Cordón)

Por mensualidades

Zubieta & Roman

Avenida 18 de JULIO, 386

Teléfono: La Uruguayana 711 (Cordón)

Alhajas en general

Máquinas de escribir

Máquinas de coser y bordar

Muebles, cocinas

Gramófonos

Calas fuertes

Pianos.

Folleto de "El Amigo del Obrero"

El Milagro de Pablito

POR

FRANÇOIS VEUILLOT

(Tra la luctuosa

B. M. para El Amigo del Obrero

del libro "Humbles Víctimas")

eo lojano de su conciencia

A mitad del camino notó que había olvidado las llaves sobre el mostrador y algunos minutos después estaba de regreso en su taller. Pero allí, un deseo loco lo embargó, quería ver a su hijo, a su Pablito; temía que estuviera enfermo o desmayado, debido a la impresión de esa terrible escena; tenía deseo de hablarlo, de abrazarlo, casi de pedirle perdón. En seguida subió a su cuarto, lo encuentra vacío y la ventana abierta. Con una ojeada lo advirtió; te; un sudor frío lo baña y un temblor le corre desde la nuca a la cintura.

—¡Huy!... Huy!... y adelante... No habrá querido denunciarlo a la policía... avisar a la señora Delarocha... o simplemente huir él mismo, lo que sería espantoso; no habrá querido por causa sueltearse? ¡Volveré a verlo!... ¡Volverá! ¡oh! Pablito, Pablito miel

Una angustia inexplicable lo apretaba la garganta. Cual un ataque aéreo, el humor paterno, ahogado en

Solicítense prospectos explicativos, gratis, en sus oficinas de 10 a. m. a 3 p. m. ó por cartas.

Se abona por depósitos á la vista disponibles en cualquier momento en Caja de Ahorros, 5 ojo anual.

Depósitos á plazos, por cualquier cantidad: el 3, 3 1/2, 4, 4 1/2, 5, 6 y 6.60 ojo anual. Este último tipo de interés se paga por bimestres vencidos.

Guillermo Flynn,

Gerente.

FABRICA NACIONAL

A VAPOR

DE

Jabones nios para tocador y medicinales

DE RICARDO ALGORTA

Además de las especialidades de esta fábrica, que el público ya conoce, ofrece también los medicinales: Balsúmico, Bicloruro, Fénico, Alquilaz, y entre estos el Nafol, muy recomendado por nuestros mejores médicos, para el tratamiento de la espalda. Direcciones: Escritorio, 25 de Mayo N.º 371. Teléfono: La Uruguayana N.º 836.

INCENSO ESPECIAL

en paquetes de 500 gramos cada uno

Kilo 0.70 cents.

Casa Cacciatori

Río Negro núms. 50 y 52

MONTEVIDEO

Agua para borrar las canas

y devolver el color natural al cabello. ¡No es tintura ni mixtura! Botella \$ 0,80.

Agua blanca para la cara. Saca toda mancha ó impureza de la cara y la deja blanca y tersa como la de una niña. Botella \$ 0,80. —No confundir con las cremas y lociones.

Agua para matar la caspa y hacer crecer el cabello, frasco 50 centésimos.

Agua contra la embriaguez, completamente inofensiva, frasco \$ 3.

Agua para sacar el pelo ó vello de la cara. Inofensiva, frasco 1 \$.

Uruguay 564

netazos.

—Pero un nuevo golpe retumba a la puerta, la que Laheurtal abre de par en par. Pablo queda mudo sobre el umbral, en fin le pregunta:

—Dónde vives?

—Del Sagrado Corazón de Jesús.

Pregunta y respuesta se cruzaron. Después de un corto silencio, durante el cual Pablo estaba pronto para probarlo de cualquier golpe, el padre tiende sus brazos y le dice con voz trémula:

—Abrazame, Pablito.

Sin embargo, Pablo, titubea. Un temor y una sospecha atravesó su retina, Laheurtal lo comprendió.

—Puedes abrazarme, Pablito; No fui de temidas.

Entonces, como por encanto la cara del niño se alegra; y vividos colores salen a sus mejillas; lágrimas ardientes, pero esta vez muy suaves, bañan su cara. Y precipitándose sobre el pecho de su padre:

—Ahl exclama, yo estaba seguro!

—¿Ta estabas seguro? ¿Porqué?

—Había pedido al Sagrado Corazón de hacer un milagro.

—Ahl habías pedido un milagro... dijo el obrero pausadamente, pues creía que lo tienes, tu milagro, y más grande que el que habrás pedido.

—Si, buenas noches, dijó entre dientes; y vete al demonio!... Se sentó aliviado con esa ruptura. Pablito quedó muy contento al saberlo. ¿Tan contento? Sí, lo sibría, pero cuando lo va saber? Dónde buscarlo.

—De qué lado dirigirlo para encontrarlo en medio de la noche? Y el desgraciado padre se golpeaba contra las paredes y se daba furiosamente de pu-

Cochería del Carmen

De Manuel Rodríguez y Cia., calle Vazquez 109 a 114 entre 18 de Julio y Rivera. Se atienden pedidos a toda hora del día y de la noche. Carruajes por vía y servicio para casamientos, paseos, etc., etc. Servicio fúnebre, desde los más pomposos a los más sencillos. Esta casa hace el servicio del Círculo Católico de Obreros, Elementos de primer orden. Precios modicos. Teléfonos: La Uruguayana 607 y La Cooperativa 1144.

Hotel Español

Plaza Independencia, Sarandí N. 300

MONTEVIDEO

Por su céntrica posición sobre la gran Plaza Independencia, circundada por todos los tranvías, y a cuyo frente tiene una expléndida TEATRAZA, que domina también la Avenida 18 de Julio, se recomienda este establecimiento a las familias y pasajeros que viajan constantemente a esta ciudad.

TRATO EXCELENTE A PRECIOS REDUCIDOS

JUAN ERASUM y Cia.

Relojería y Joyería

de la AGUADA

DE Camilo Ferulano

Surtido general de alhajas de oro y plata, relojes de todas clases, de última novedad, a precios sin competencia. Casa especial en cualquier trabajo nuevo ó composiciones de alhajas y relojes, lo mismo que en dorar, platear y níquelar.

Se compra chafalona de oro y plata

CALLE AGRACIADA 253

entre Venezuela y Nicaragua
al costado de la Iglesia de la Aguda
MONTEVIDEO

Sastrería y Ropería

de Nicolás Zoppi y Cia.

Participo á mi clientela y al público en general que hemos recibido un completo surtido de casimires ingleses y franceses, para la estación de verano.

Confesión especial de toda clase de ropa para escocido.

Precios nunca vistos!!

Se hacen trajes de saco de \$ 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20 y 22.

468—Avenida 18 de Julio—468

Nota—La casa cuenta con un cortador de platero de primer orden.

No más humedad en las paredes

Por medio del asfalto cemento hidráulico, se ejecutan toda clase de trabajos de albañilería y rejas de casas en general.

Se garantizan los trabajos en los que se emplean materiales extranjeros.

Juan A. Barroso Durazno 191

Teléfono La Uruguayana, 775 (Cordón)

No más humedad en las paredes

Por medio del asfalto cemento hidráulico, se ejecutan toda clase de trabajos de albañilería y rejas de casas en general.

Se garantizan los trabajos en los que se emplean materiales extranjeros.

Juan A. Barroso Durazno 191

Teléfono La Uruguayana, 775 (Cordón)

No más humedad en las paredes

Por medio del asfalto cemento hidráulico, se ejecutan toda clase de trabajos de albañilería y rejas de casas en general.

Se garantizan los trabajos en los que se emplean materiales extranjeros.

Juan A. Barroso Durazno 191

Teléfono La Uruguayana, 775 (Cordón)

No más humedad en las paredes

Por medio del asfalto cemento hidráulico, se ejecutan toda clase de trabajos de albañilería y rejas de casas en general.

Se garantizan los trabajos en los que se emplean materiales extranjeros.

Juan A. Barroso Durazno 191

Teléfono La Uruguayana, 775 (Cordón)

No más humedad en las paredes

Por medio del asfalto cemento hidráulico, se ejecutan toda clase de trabajos de albañilería y rejas de casas en general.

Se garantizan los trabajos en los que se emplean materiales extranjeros.

Juan A. Barroso Durazno 191

Teléfono La Uruguayana, 775 (Cordón)

No más humedad en las paredes

Por medio del asfalto cemento hidráulico, se ejecutan toda clase de trabajos de albañilería y rejas de casas en general.

Se garantizan los trabajos en los que se emplean materiales extranjeros.

Juan A. Barroso Durazno 191

Teléfono La Uruguayana, 775 (Cordón)

No más humedad en las paredes

Por medio del asfalto cemento hidráulico, se ejecutan toda clase de trabajos de albañilería y rejas de casas en general.

Se garantizan los trabajos en los que se emplean materiales extranjeros.

Juan A. Barroso Durazno 191

Teléfono La Uruguayana, 775 (Cordón)

No más humedad en las paredes

Por medio del asfalto cemento hidráulico, se ejecutan toda clase de trabajos de albañilería y rejas de casas en general.

Se garantizan los trabajos en los que se emplean materiales extranjeros.

Juan A. Barroso Durazno 191

Teléfono La Uruguayana, 775 (Cordón)

No más humedad en las paredes

Por medio del asfalto cemento hidráulico, se ejecutan toda clase de trabajos de albañilería y rejas de casas en general.

Se garantizan los trabajos en los que se emplean materiales extranjeros.

Juan A. Barroso Durazno 191

Teléfono La Uruguayana, 775 (Cordón)

No más humedad en las paredes

Por medio del asfalto cemento hidráulico, se ejecutan toda clase de trabajos de albañilería y rejas de casas en general.

Se garantizan los trabajos en los que se emplean materiales extranjeros.

Juan A. Barroso Durazno 191

Teléfono La Uruguayana, 775 (Cordón)